

大人気！えほんのぼくりっこ

2月16日、今年度最後となる『えほんのぼくりっこ』を開催。読み終えた絵本と会場にある絵本をぼくりっこ（交換）できるということで、今回も多くの親子がたくさん絵本を持って来てくれました。

また、地域のボランティアの方による読み聞かせも大盛り上がり。「来年も楽しみにしています」という声を多くいただきました。



みんなでれっく ココルクえべつ!!

今年度で4回目！2月19日・25日の2日間、北翔大学 生涯スポーツ学部 健康福祉学科の学生さんによる介護予防イベントを、サービス付き高齢者向け住宅「ゆうゆうじてき」江別で開催。ご入居者や地域の方が各日20名以上参加されました。

4チームに分かれ「ペットボトルボウリング」や「わなげ」などで勝負。動作は簡単ながら加減が難しいものが多く、僅差の勝負となり、会場には声援が飛び交っていました。また、休憩を兼ねた「茶話会」では、学生さんが人生の先輩方に悩み相談をしたりと、次のプログラムになかなか移れないほどの盛り上がりを見せていました。



今回の折り紙は
春の訪れを意識した
チューリップの花束



今年度最後の『CoCoカフェ』は 参加人数最多！

毎月大人気の多世代交流サロン『CoCoカフェ』。3月11日に開催した今年度最後の回は、これまでで最も多い約40名の方にお越しいただきました。

小さなお子さんの参加も多く、高齢者の方が折り紙で作ったチューリップをお子さんにプレゼントする場面もあり、最初から最後までとてもにぎやかで微笑ましい時間となりました。『CoCoカフェ』は来年度も開催いたします。たくさんのご参加をお待ちしております。



シンカー定期出店!

- たい焼き「鉄板キング」さん
- おにぎり「旅々」さんが、ココルクえべつで定期的に出店して下さることになりました！



世界に一つだけの花を咲かせよう、 キャンドル講座

大麻東中学校 特別支援学級のみなさんと、ココルクえべつの交流農園で採れたお花を使用してキャンドル制作をおこないました。講師の先生に丁寧に教わりながら、お花の彩を活かしたデザインでそれぞれ自分だけの素敵なキャンドルを完成させました。



ココルク通信

vol.41

[2025年3月発行]

ココルクえべつ公式SNS

Facebook
X
Instagram
H P

